

## 尾身氏「政府と専門家に距離ある」 8波は「インフルと同時流行も」

9/8 朝日新聞

政府が療養期間の短縮など「ウィズコロナ」政策を相次いで打ち出したことを受け、専門家をつくる「基本的対処方針分科会」の尾身茂会長は8日、「社会を回すために納得している」と一定の理解を示しながらも、政府が専門家の意見を十分には聴かなかつたとして「(政府との) 関係に少し距離感が出てきた、というのは多くの専門家の感覚だ」と明かした。

この日の基本的対処方針分科会で、政府は全数把握の簡略化、療養期間の短縮、無症状者の最低限の外出などのウィズコロナ政策を専門家らに諮り、了承された。

尾身氏は終了後に記者団の取材に応じ、「療養期間を短縮すれば(人に感染させる) リスクが残ることについて、国が市民に明確なメッセージを出してほしい」と注文をつけた。

さらに、政府は社会的要請に応えるために「急いでいた」と指摘。ウィズコロナを進めることによるリスクや感染状況への影響について、専門家が十分に議論する時間がなかったとして「政府と専門家のコミュニケーションが、前に比べて希薄になった」と述べた。

一方、今冬は、コロナとインフルエンザの同時流行が予想されるとした。「感染レベルが下がっているこの時期に、『第8波』にそなえ、対策について議論するべきだ」とした。(枝松佑樹)

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●尾身会長 “第8波とインフルの同時流行に向け議論を”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/313925f047f5db37f180a38b715666d9cb0caa3f>

●「登録率は97.4%」鳥取独自システムでコロナ陽性者ほぼ全員を把握 県の狙い通り(鳥取県)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/960b106f6b77a67cd81dee49c15ca6563cfe6f3e>

●届け出対象外の陽性者に不利益無いようフォローする 福井県議会杉本知事

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5d4b16ec4d4eb1f7924dce15e920b619c81a2c46>

●新型コロナウイルス後遺症の専門外来 受診希望者が殺到 山梨県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bdb2271f7bf31bf6f8f5272b989897f96ef3466f>

●感染者は1.8倍に 保健所業務ひっ迫 さらに拍車をかけているのが…オンライン利用を呼びかけ【岡山】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/dd5b55405fdcc33c4d4d145b8bac1a61cdf6258a>

●コロナ全数把握自治体へ丸投げ!? 政府は早急に決断を!

<https://www.youtube.com/watch?v=WDXmg6b3HCw>

●新型コロナ感染者の療養期間短縮

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ca6ea45f26edf15f32eb28276c056a46e931af14>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナ隔離いつ解除? タイミングを計る手法、研究チームが開発](#)

●[医療や保健所の負担が激減 全数把握を簡略化した鳥取県、新設のセンター順調](#)

●[コロナにとらわれなくなったフランス人 何が変えたのか](#)